

“ARTE PARA TODOS”

Desde la Escuela de Imagen y Sonido de Vigo se promueve todos los años la creación de una serie de reportajes de diversa temática. Estos docu-reportajes sirven no sólo para la formación académica de los alumnos, sino también para hacer hincapié sobre diversos aspectos de nuestra sociedad, aportando una visión fresca y creativa que parte siempre de los propios alumnos.

Este proyecto es uno de ellos, y se centra en una fundación pionera en Galicia, la escuela artística Igual Arte, que trabaja en Vigo con personas con necesidades educativas especiales.

En este reportaje nos sumergiremos en la música, las artes plásticas y la danza desde un punto de vista desconocido para muchos.



“ARTE PARA TODOS”

Arte y discapacidad.



Docureportaje en el que se trata la música, las artes plásticas y la danza desde un punto de vista desconocido para muchos.

Se grabará los días 21 y 22 de Enero de 2008. En él nos centraremos en La Fundación Igual Arte que trabaja en Vigo con personas con necesidades educativas especiales, como síndrome de down, parálisis cerebral, autismo, o minusvalía motora o sensorial. A sus espaldas la grabación de dos discos, representación de su espectáculo “Axóuxere de cores” por diferentes teatros gallegos y exposiciones itinerantes en los autobuses Vitrasa, todo con un enorme éxito de acogida por el público y la crítica.

Será un documental dinámico, en el se intercalarán entrevistas e imágenes de su trabajo cotidiano, y que pretende reflejar toda la ilusión y creatividad que los artistas vuelcan en sus obras.

“ARTE PARA TODOS”

La Fundación

La Fundación Igual Arte trabaja en Vigo con personas con necesidades educativas especiales en tres disciplinas artísticas: la música, las artes plásticas y la danza. Es un proyecto pionero en Galicia, pero que ya funciona con notable éxito en algunas ciudades de España y en Europa. A sus espaldas la grabación de dos discos, representación de su espectáculo “Axóuxere de cores” por diferentes teatros gallegos y exposiciones itinerantes en los autobuses Vitrasa, todo con una calurosa acogida de público y crítica.

“Igualarte nace con la convicción de que todos somos poseedores de potencialidad artística, y que se traduce en un lenguaje personal y grupal que pretende integrarse en una sociedad que entendemos cada vez más plural.

Mostrando la capacidad extraordinaria de crear que todos tenemos, procuramos vivenciar y vibrar con lo artístico con una libertad sin disfraces; libertad que no esté sujeta a la discapacidad de nuestros alumnos, sino el entendimiento de una realidad artística como cualquier otra.

Dentro de esta experiencia se trabaja diferentes áreas (área de música, área de artes plásticas y área de expresión corporal). Todos los alumnos que pertenecen a la fundación reciben clases en las tres áreas ya que intentamos conseguir una formación lo más integral posible. Se organizan las clases en grupos de trabajo teniendo en cuenta las capacidades, edades e intereses, y las clases individuales de acuerdo con las aptitudes y preferencias de cada alumno respetando “el deseo, la elección y la selección”, importantísimos para la realización de cualquier actividad en cualquier situación de la vida.”

“ARTE PARA TODOS”

COLABORACIONES

A las empresas colaboradoras le ofrecemos:

-Exhibir su logo en títulos de crédito, carátulas y cartelería del reportaje.

Este documental se emitirá en televisión (Televigo, Localia...), en diferentes festivales (como el Festival Internacional de Ourense, festivales de documentales, etc.), en los Cd's que la EISV edita cada año y en una presentación en el Centro Cultural Caixanova a la que serán invitados.

